

Sinopsis

Hoy en los mercados...

Nueva sesión de transición en los mercados.

Análisis de situación y perspectivas

¿Ha terminado la inestabilidad en las bolsas?

Hoy en los mercados...

- Alzas del +0.3% de media a nivel global para las bolsas, en una nueva sesión de transición. Subidas moderadas en la mayoría de sectores a excepción de Energía, muy penalizado hoy por la caída del petróleo.
- Jornada de suaves descensos para la renta fija, que se dejó un -0.1% de media a nivel global.
- El crudo fue protagonista al registrar caídas del -2.6%, como consecuencia de las conversaciones entre Estados Unidos e Irán para desbloquear el acuerdo nuclear y levantar las sanciones al país persa. Subidas del +0.3% para el oro.
- Las criptomonedas frenan su racha alcista pero no ceden los niveles recuperados días atrás. Es muy importante para reconstruir la tendencia alcista confirmar la superación de dichos niveles.

Análisis de situación y perspectivas

1. Es cierto que esta semana se ha reducido notablemente la volatilidad en los índices, pero esto no quiere decir que se haya superado la inestabilidad. Todavía queda tiempo para que el proceso de ajuste del mercado toque a su fin, y es probable que hasta ese fin sea momento veamos nuevos episodios de rebotes y correcciones. Estos serán más o menos violentos dependiendo de si los índices pierden las zonas de soporte y de las novedades que vayamos conociendo en torno a la normalización monetaria.
2. El jueves se conocerá el dato de inflación en Estados Unidos correspondiente al mes de enero. Se espera que la inflación general alcance el 7.2% interanual, pero cualquier desviación al alza o a la baja pueda tener un impacto notable sobre los índices, dada la sensibilidad de los mercados a un dato que está provocando un giro hawkish por parte de los bancos centrales.
3. En este escenario continua siendo clave gestionar de manera adecuada y estructurar los stop-losses y estar preparados para aprovechar las oportunidades que déje el mercado.